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Polemiche in amsiglio sulkJ scambio dellapa/azzi1l8 Cosklnzi con il cumplesso di Sant'lklebmndo diproprietà della casa di riposo 

Scoppia il caso sulla permuta degli immobili comunali
 
ASSISI {v. a.} - Questione calda quella 
che ha per tema la permuta di immobi
li tra il Comune di Assisi e gli Istituti di 
beneficenza riuniti della casa di riposo 
"Andrea Rossi". La permuta era un pun
toall'odg del consiglio comunale, ma la 
mancanza di numero legale ne ha impe
dito la trattazione. ngruppo d'opposi
zione del Partito Democratiqo si è oppo
sto fermamente alla proposta di delibe

razione, che ha ad oggetto lo "scambio" 
tra il complesso di Sant'Ddebrando e la 
palazzina Costanzi, il primo di proprie
tà dell'Irb, il secondo del Comune. 
"Premesso che in tutte le occasioni il 
gruppo consiliare del Pd ha posto nei 
primissimi punti della propria azione 
politica il· problema degli anziani non 
autosufficienti con precise proposte", 
dicono i consiglieri comunali Claudio 

Passeri, Claudia Travicelli, Edo Romo
li, Luigi Marini e Gianfranco Gambuc
ci, "la proposta di permuta proposta è 
illegittima proceduralmente". Oltre a 
ciò, continua il gruppo, "il conguaglio 
finanziario a favore de~ casa di riposo 
è irrilevante ai fini delle esigenze per 
l'ampliamento della stessa". Tra le que
stioni più controverse, l'affermazione 
che "la stima effettuata dall'ufficio tec

nico comunale è' da ritenere di parte; 
andava effettuata dall'agenzia del terri
torio. Secondo il Pd, il valore di Sant'D
debrando èalmeno il doppio rispetto la 
palazzina". nPd, per il risolvere il pr0
blema, propone una "delibera del con
siglio comunale finalizzata alla riconse
gna dell'immobile agli Irb, la valutazio
ne del contributo concesso dalla Regio
ne per il recupero degli alloggi, l'immis

sione sul mercato degli alloggi - ai sensi 
della legge 560 e Piano triennale regio
nale - per utilizzare il ricavato per il 
potenziamento della struttura del cen
tro storico, secondo le esigenze manife
state dal cda della casa di riposo, infine 
l'individuazione dell'area ove program
mare la realizzazione di una nuova 
struttura moderna per anziani non auto
sufficienti'~ 

In crescita l'uso di sostanze stupefacenti. In un'auto nascoste 16 dosi di hashish 

Spacciano·a 20 anni, arrestati
 
Presi dai caramnieriun bastiolo eun bettonese
 

ca: Il La droga è un reato infimo 
di 21 anni e un bettonese di 20 
BASTIA UMBRA - Un bastiolo 

è stato detto qualche giorno fa 
sono stati arrestati la notte scor dal comando delll\rma - .ed è 
sa per detenzione e spaccio di noto solo quando lo si reprime. 
sostanze stupefacenti. E vero che ci sono maggiori in
I due giovani, N.C., di Bastia, e terventi nel centro storico, ma 
F.P., di Bettona, sono stati ferma non sono aumentati perché c'è, 
ti dai carabinieri della stazione più spaccio, quello c'è sempre 
di Bastia Umbra a seguito di un stato". 
controllo predisposto nel corso Insomma, a una maggiore re
di un servizio perlustrativi. pressione non corrisponde ne
La perquisizione personale edel cessariamente un maggior nu
le vetture dei ragazzi ha condot mero di reati, ma viene in un 
to alla scoperta di 16 involucri certo senso "tolto il velo" a situa
con all'interno hashish, per un zioni non percepite che però già 
totale di circa 14 grammi. Un ci sono. 
quantitativo che supera abbon Non è comunque da sottovaluta
dantemente le dosi che, secondo ' re il dato che riguarda l'aumento 
il Dpr 309/90, sono riconosciute del consumo di droga, soprattutLe bustine contenevano 14 grammi
dalla legge come "uso persona to da parte dei giovani, che hadi droga quantitativo superiorele". subito un incremento considere
Oltre alla grammatura, ad aggra alle dosi riconosciuteper usopersonale vole nel territorio. Importanti, 

Arma Il doppio arresto durante un servizio perlustrativo 

L'Udc sbarca su internet 
Un sito aperto ai cittmlini 
ASSISI - L'Udc on line. Consultando il sito internet www.udc-assi
sUt, sarà possibile confrontarsi con le iniziative locali e non del 
gruppo politico dell'Udc. Un esempio? Gli elettori interessati po
tranno esprimere un parere riguardo alla candidatura al senato di 
Ezio Mancini, oppure leggere e commentare interpellanze, mozio
ni e altre iniziative intraprese dai consiglieri comunali Antonio 
Lunghi e Francesco Mignani. 

Arriva lapedalata democratica 
partenza dapiazzaMazzini 
BASTIA UMBRA - I piddini in bicicletta. Ha inizio alle ore 9 di 
questa mattina la "PedaIata'DemocratiClJ'·'orga:trlzzata dalla sede 
bestiola del Pd di Bastia Umbra. La passeggiata avrà inizio da 
piazza Mazzini per sostare presso le piazze di Bastiola, Ospedalic
chio, le zone verde di Cipresso, San Lorenzo e la piazza di Costano. 
La passeggiata terminerà al parco XXV Aprile, dove verrà offerto 
un pranzo atutti i partecipanti. 

Torna la tombola 
organizzata dallapro WCO 
BASTIA UMBRA -Si gioca finalmente la tombola pasquale organiz
zata dalla pro loco di Bastia Umbra. La manifestazione rimandata a 
causa del maltempo, avrà inizio alle ore 18 presso la piazza Mazzi
ni. I biglietti per partecipare vanno da 1 euro l'uno fino a lO euro 
per l'acquisto di 5 biglietti. I palio ricchi premi; il presidente 
dell'associazione di promozione turistica, Daniela Brunelli, invita 
tutta la cittadinanza a partecipare. 

Camminata nordica 
stamattina con il Wwf 
BASTIA UMBRA -Il Wwf insegna a praticare la "Nordic walking", 
detta anche "camminata nordica". n primo appuntamento del 
corso base si tiene questa mattina alle ore 9.30 presso la sede locale 
del Wwf; nel pomeriggio si terrà invece un'escurzione. L'iscrizione 
all'iniziativa costa 30 euro e comprende il supporto di un istruttore 
competente in materia nonché la consegna di un attestato. L'inizia
tiva è a cura della sezione Valle Umbra Nord. 

in questo caso, sia le azione di 
controllo da parte delle forze del

sempre di più alla luce la situa l'ordine che quelle di prevenzio
zione allarmante di diffusione di ne, grazie anche ad attività mira
sostanze stupefacenti nel com te che possano trovare spazio nel
prensorio. Una piaga sempre le agenzie dell'educazione. 
più sentita dall'opinione pubbli- Valentina Antonelli 

All'istituto comprensivo l'Intervento del PdCi 
Conoscere 

la Costituzione 
ASSISI {v. a.} - I:lstituto compren
sivo Assisi 1sede di un significati
vo corso di formazione in occasio
ne del 6Oesimo anniversario della 
Costituzione Italiana edella Dichia
razione universale dei diritti uma
ni. E' partito venerdì nella scuola 
assisana l'importante progetto dal 
titolo "Le carte dei diritti", rivolto a 
insegnanti edirigenti scolastici pro
Venienti da tutto il Belpaese e orga
nizzato da Eip Italia - scuola stru
mento di Pace, di cui il dirigente 
dell'istituto Assisi 1, Rosella Ari
stei, è delegato regionale. La durata 
è di 40 ore complessive, 20 di pre
senza effettiva, 20 "on line"; sono 
circa 60 i partecipanti, che posso
no, oltre alla formazione specifica, 
confrontarsi su i fondamentali temi 
della prosocialità, della convivenza 
civile e dei diritti umani. Ilprimo 
appuntamento ha visto la presenza 
del presidente di Eip Italia Anna 
Paola Cantucci, di padre Enzo For
tunato I direttore della sala stampa 
del Sacro Convento di Assisi , del 
dottor petruzzo in rappresentanza 
della Dirigenza scolastica regiona
le e di Maria Aristei Belardoni, as
sessore alla Pubblica istruzione del 
Comune di Assisi. Tra i relatori, 
Luciano Corradini dell'Università 
Roma Tre e Lidia Ciabattini della 
Università La Sapienza, nota anche 
per il suo impegno nel campo dei 
Diritti Umani. Ieri mattina, invece, 
è stata presentata la piattaforma in
formatica e i "tutor" che seguiran
no la fase on line. I corsisti hanno 
anche potuto effettuare una piace
vole visita turistica della città. 

Neo assessore 
e polemiche 

BASTIA UMBRA{a.g.j- Delega 
all'urbanistica all'architetto 
Gianluca Falcinelli? Per ciò che 
riguarda l'Ente Palio de San Mi
chele, ha fatto si che l'elezione 
del nuovo presidente sia stata po
sticipata a martedì 22 aprile. A 
livello politico, dopo la dichiara
ta disapprovazione del direttivo 
della Margherita, anche i Comu
nisti Italiani esprimono perplessi
tà. "Non spetta a noi discutere 
delle capacità professionali epe(
sonalfden'architetto -spiega il se
gretario comunale del PdCi, Mas
similiano Gestroemi -ma ritenia
mo che l'essenza politica della de
cisione presa dal sindaco acuisca 
la fase di riflessione già presente 
all'interno della maggioranza. 
Per questo, chiediamo un imme
diato confronto tra le forze politi
che della coalizione". La scelta 
del sindaco, Francesco Lombar
di, non viene bocciata ma il nodo 
della questione sembra invece 
concentrarsi sulla metodologia 
utilizzata nella ricomposizione 
della giunta. "In questo momento 
delicatissimo per l'amministra
zione - prosegue - sarebbe servita 
una maggiore concertazione nel
le scelte riguardanti gli assetti di 
giunta, nonché una maggior at· 
tenzione rispetto a forze politiche 
come la nostra, decisiva per l'ap
Pnlvazione di passaggi fondamen
tali in sede di consiglio comuna
le. La scelta di un esponente collo
cabile idealmente in un'area più 
centrista suscita forte preoccupa
zione nel nostro gruppo". 

Arrivano i volontari Auser 

Vandali scatenati
 
al percorso verde
 

BASTIA UMBRA -Ancora van
dalismo al percorso verde di Ba
stia Umbra; l'amministrazione 
comunale risponde ai gesti di 
inciviltà potenziando il monito
raggio svolto dal personale Au
ser. I cittadini, che hanno segna
lato episodi di vandalismo svol
tisi recentemente, si augurano 
che i controlli, già sperimentati 
presso gli uffici 

zione, che aveva già manifestato 
intenzioni in tal senso, è venuta 
incontro alle richieste dei citta
dini. Dopo la decisione di posi
zionare alcuni volontari Auser 
all'uscita dei locali uffici posta
li, per sorvegliare in modo parti
colare sugli anziani che ritirano 
la pensione, l'operazione di mo
nitoraggio si estende anche ai 

giardini del per
postali, si riveli corso verde. Il 
no efficaci. Da servizio sarà atti
poco, infatti, in vo almeno fino al 
molti hanno testi mese di settem
moniato, anche bre, anche se il 
grazie al suppor comune spera di 
to di materiale fo protrarlo fino a 
tografico, la pre dicembre 2008. I 
senza di piante volontari Auser 
sradicate, staccio avranno il compi
nate divelte, tavo to di controllare 
li e panche di le il percorso verde 
gno lanciate ver- 'Percorso verde quotidianamente 
so il corso d'ac- e la dove verran
qua del percorso no riscontrate 
verde. La richie delle anomaliePiante
sta che èstata su dovranno segna
bito inoltrata nei sradicate, larle alle forze 
confronti dell'am dell'ordine. Ilstaccionateministrazione co prossimo obbiet
munale èstata re e tavolini tivo comune, a . 
lativa ai controlli; Auser e ammini
"Sarebbe necessa divelti strazione è quel-
ria la presenza di lo di estendere il 
custodi che sorvegliassero sul servizio al ce:lltro storico. Il pre
percorso -commenta urrCittadi sidente dell'Auser locale, Lucia
no di nome Antonio -e control no Rufini, si augura che la colla
lassero il rispetto dell'ordine borazione continui a essere pro
muniti di un telefono cellulare, ficua e a coinvolgere i ventidue 
in modo da poter avvertire in collaboratori facenti parte dell' 
diretta le forze dell 'ordine in ca associazione. 
so di bisogno". L'amministra- Alberta Gattucci 

vare la posizione dei due è pro
prio il fatto che la droga fosse già 
stata frammentata in dosi, che 
presuppone l'intenzione di ven
derla. I giovani sono stati arresta
ti proprio per "detenzione ai fini 
di spaccio"; stamattina si è svol-

In breve 

to il rito di convalida per direttis
sima presso il tribunale di Peru
gia. Insomma, la continua azio
ne di efficace controllo delle for
ze dell'ordine sembra portare 


